

ひょうたんいけ

桜台小 学校だより
令和3年8月27日
第18号



8月30日(月)から2学期が始まります。3年生に1名を加えて児童303名のスタートとなります。三重県に緊急事態宣言が発令され、四日市市内の小中学校では、9月10日(金)までの期間、できるだけ人と人が接触をしないように学校と家庭を結んでのオンライン授業が行われます。本校においては、30日(月)からの3日間を、オンライン授業を実施する準備期間として設定し、本格的に授業が始まるのは、2日(木)からとなります。保護者の皆様には、突然のことで、いろいろとご迷惑をおかけし、ご負担をかける場面もあろうかと思いますが、子どもたちの学習環境整備のために、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

夏季休業中には、暑い中、保護者PTA委員の皆さんに図書館開放を5日間、学習ボランティアの皆さんに夏の学習会3日間の学習支援、地域の園芸ボランティア、緑の会の皆さんに、花壇や運動場など、学校の環境整備をお世話いただきました。本当にありがとうございました。

※学校ホームページ「桜台っ子ニュース」では、日々の学校の様子を紹介しています。



紙上で2学期の始業式に代えさせていただきます。

皆さん、40日間の夏休みはどうでしたか?「遊ぶもよし! 学ぶもよし! 思い出に残る夏休み!」であってほしいと願っていましたが、一人ひとり、それぞれが楽しい夏休みにできたのではないかと思います。夏休み中は、運動場で遊んだり、学級園の観察に来ていたりする子たちの姿を見かけました。校長先生と目が合うと、しっかりとあいさつしてくれる姿がとてもうれしかったです。30日(月)は始業式で皆さんの元気な顔が見られると、楽しみにしていたのですが、三重県にも緊急事態宣言が出され、それがかなわなくなってしまいました。早く今の状況が収束し、教室で学んだり、運動場を駆け回ったり、自然観察をしたり、ひょうたんいけで生物とふれあったり、……そんな中で、なかまと話したり、学び合ったりできる日常が早く戻ることを願っています。

さて、1学期の始業式では、「あいさつをしっかりしよう」「みんなと仲良くしよう」「人の話をしっかり聞こう」という3つのお願いをしました。校長先生からのお願いは、このことを2学期も続けて頑張してほしいということです。そして、あたり前のことですが、トイレのスリッパをそろえること、廊下を走らないこと、新型コロナウイルスを拡大させないためにマスクを着用すること、この3つのあたり前のことをあたり前にできる桜台っ子でもいてほしいと思います。

新型コロナウイルスが猛威を振るい、デルタ株と言われる変異種は、これまでにない感染力で皆さんの身近なところでの感染拡大を引き起こしています。しばらくの間、桜台小のなかまといっしょに遊んだり勉強したりすることができませんが、一人ひとりが感染をしないように、マスクの着用、手洗い・手指消毒など、基本的な感染防止対策の徹底をお家でもお願いします。夏も終わりに近づきましたが、まだまだ暑い日が続きます。熱中症にならないよう、充分水分をとって体調には気をつけてください。そのためには、夜ぐっすり寝て、しっかりと朝ご飯を食べて、朝はすっきりトイレに行く、この3つのことを毎日しっかりやって、規則正しい生活を送ってください。感染拡大が早く収束し、学校で皆さんの元気な姿が見られることを願っています。

教員の交代がありました。

8月から田宮 幸子(たみや さちこ)先生が職場復帰され、清水 義明(しみず よしあき)先生が、常磐西小学校へと異動されることになりました。2学期始業式で両先生から着任・転任のご挨拶をしていただく予定でしたが、紙面で報告に代えさせていただきます。田宮先生には、清水先生に受け持っていたいただいていた、4年書写、5年理科・算数・家庭、6年算数、2年1組図書、ひらめき学級の指導を受け継ぎ、行っていただきます。

※今後、行事が大幅に変更になる場合があります。ご了承ください。

(文責 北住 昌文)